



Österreichische  
Geologische Gesellschaft

# ÖGG abroad

(Reisekostenzuschuss für studentische Mitglieder)

Die Österreichische Geologische Gesellschaft hat das Ziel, die erdwissenschaftliche Forschung in Österreich zu vernetzen und zu fördern. Ein zentrales Ansinnen ist es dabei auch, junge WissenschaftlerInnen beim Eintritt in die österreichische aber auch in die internationale Community zu unterstützen. Zu diesem Zweck vergibt die ÖGG

## **Reisekostenzuschüsse im Ausmaß von insgesamt 3.000,- Euro jährlich**

an Studierende auf B.Sc. bis PhD-Niveau zur Förderung von wissenschaftlichen Reisetätigkeiten. Eingereicht werden können Anträge zur Kostenübernahme für:

1. Geländetätigkeiten außerhalb Österreich
2. Aktive Teilnahme an internationalen Tagungen
3. Teilnahme an internationalen außeruniversitären Exkursionen
4. Teilnahme an internationalen außeruniversitären Kursen

Pro Person und Jahr dürfen maximal €500 beantragt werden. Die Antragseinreichung ist jederzeit möglich. Die Vergabeentscheidungen erfolgen ganzjährig fortlaufend durch Vorstandsbeschluss unter Ausschluss der Öffentlichkeit.

Mit der Einreichung akzeptieren alle AntragstellerInnen sämtliche in dieser Ausschreibung enthaltenen Bedingungen. Es besteht kein Rechtsanspruch auf die Zuerkennung von Reisekostenzuschüssen.  
Einreichung: per E-Mail an [preis@geologie.or.at](mailto:preis@geologie.or.at)

### **Weitere Voraussetzungen für die Einreichung und formale Vorgaben:**

1. Mindestens ein Jahr (365 Tage) Mitgliedschaft bei der ÖGG zum Zeitpunkt der Einreichung
2. Laufendes Bachelor-, Master- oder PhD Studium in Erdwissenschaften an einer Österreichischen Universität
3. Formlose Bewerbung mit einer Beschreibung der geplanten Reise (Konferenz, Exkursion, Kurs) und welche Relevanz diese für den/die Studierende(n) hat, Reiseziel, Reisedatum.
4. Einseitiger Lebenslauf (Arial 11 pt, 1.5 Zeilenabstand; ohne Publikationsliste)
5. Aufstellung der Gesamtkosten der Reise inkl. Angaben über weitere fördernde Stellen

Die Auszahlung erfolgt nach Vorlage von Zahlungsbestätigungen. Bei Konferenzteilnahmen muss zudem die Bestätigung über den akzeptierten Konferenzbeitrag vorgelegt werden. Eingereicht werden können Rechnungen für Tagungs- oder Kursbeiträge, Fahrt- (Flug-)kosten und Nächtigungskosten.



Österreichische  
Geologische Gesellschaft

# ÖGG abroad

(Travel grant for student members)

The Austrian Geological Society is dedicated to advancing research in Earth Sciences within Austria and facilitating networking within the field. A central goal is also to support young scientists entering the Austrian and international community. To this end, the ÖGG offers a

## **Travel Grant of 3.000,- Euros per year**

to students at B.Sc. to PhD level for the promotion of scientific travel activities. Applications can be submitted for:

1. field activities outside Austria
2. active participation in international conferences
3. participation in international non-university field trips
4. participation in international non-university courses

A maximum of €500 per person and year may be applied for. Applications can be submitted at any time. Award decisions are made on an ongoing basis throughout the year by a decision of the ÖGG Board. By applying, applicants accept all conditions contained in this call. There is no legal entitlement to the awarding of travel grants.

Applications via Email to: [preis@geologie.or.at](mailto:preis@geologie.or.at)

### **Further requirements for submission and formal specifications:**

1. at least one-year (365 days) ÖGG membership at the time of submission
2. ongoing Bachelor-, Master- or PhD-studies in Earth Sciences at an Austrian university
3. informal application with a description of the planned trip (conference, field trip, course) and relevance for the student, destination, date of travel.
4. one-page CV (Arial 11 pt, 1.5 line spacing; without list of publications)
5. statement of the total costs of the trip incl. information about further supports

The grant will be paid after confirmation of payment has been received. For conferences confirmation of the accepted presentation must also be submitted. Invoices for conference fees, travel or accommodation costs can be submitted.